

L'€uro Austérité casse la SECU et détruit l'Hôpital Public SOUTIEN aux PERSONNELS de SANTÉ en LUTTE !

Trop c'est trop ! Accablés par les coupes dans la Sécu et le budget de la santé qu'impose l'euro-austérité appliquée avec zèle tour à tour par la droite et par le PS, écoeurés par les contre-réformes successives qui ont martyrisé l'hôpital public depuis des années, **les personnels hospitaliers engagent la lutte dans un nombre croissant d'hôpitaux.**

En défendant leurs salaires, leurs conditions de travail et d'emploi, en défendant les lits d'hôpital, les hôpitaux et maternités de proximité en grand danger, en exigeant des créations de postes suffisantes, **les personnels soignant et technique de la Santé défendent la Santé publique, l'enfance, la population et l'intérêt national.**

Comment se fait-il qu'au sortir de la guerre de 39-45, sous l'impulsion du grand ministre communiste que fut **Ambroise Croizat**, la France ruinée ait pu se payer le remboursement des soins à 100%, les retraites par répartition, le Code du travail, les statuts publics, les conventions collectives de branche, la relance d'une grande Recherche publique – bref, tout ce qui a permis à la santé des Français de faire un bond en avant ? Alors qu'aujourd-

'hui, on diminue sans cesse les remboursements maladie, on retarde l'âge de la retraite (pendant que les jeunes chôment !), on force les gens à travailler plus pour gagner moins, on mégote sur la santé alors qu'on trouve 40 milliards pour faire des cadeaux fiscaux au MEDEF et qu'on rabote tous les services publics pour rembourser la pseudo-dette « due » à la finance internationale insatiable ?

Alors qu'à Cuba, pays *socialiste* pauvre étranglé par le blocus US depuis 55 ans, la Santé et l'Education sont gratuites à 100%, en France, 5ème puissance mondiale, des jeunes, des



chômeurs, des retraités, des mal-logés, des « travailleurs pauvres » et des étudiants renoncent à se soigner.

La raison n'est nullement que « les gens vivent plus vieux » ou qu'ils « se soignent trop », comme nous le chantent les médias inféodés au système capitaliste. En réalité, la productivité du travail en France est une des plus élevées au monde... mais les gains de productivité servent uniquement aux profits monstrueux des capitalistes et à la constante remise à flot de l'euro, ce clone surévalué du Deutsche-Mark qui ruine notre économie et nos emplois productifs.

En outre, les gouvernements maas-trichtiens successifs et certains mandarins de la médecine privée ont tout fait pendant des décennies pour réduire le nombre d'étudiants-médecins (numerus clausus) afin de réduire l'offre de soins, donc les dépenses de santé (moins il y a de médecins, moins fréquents sont les soins, plus ils sont retardés et plus... les hôpitaux sont encombrés ! : **TANT PIS POUR LA POPULATION, TANT PIS POUR LES PERSONNELS HOSPITALIERS** et tant pis pour... les jeunes de France qui auraient la capacité de devenir médecins ; au besoin on importe les médecins (qui manquent là-bas) des pays du tiers-monde en les sous-payant !

En réalité, **il faut mettre en cause ra-**

REJOIGNEZ LE PRCF!

o Je souhaite rejoindre le Pôle de Renaissance Communiste en France

o Je veux seulement recevoir des informations supplémentaires sur le Pôle de Renaissance Communiste en France

Nom: _____ Prénom: _____

Adresse: _____

CP: _____ Ville: _____

Courriel: _____ Téléphone: _____

A renvoyer à: PRCF, 8 rue du Clos Lapaume; 92 220; Bagneux